



Lundi 4 juillet : FORT MTA !

publié le 28/06/2016

Fort MTA est le grand jeu de fin d'année organisé par le collège pour les élèves !



Il a lieu au collège, de 14h à 17h et les élèves sont en équipes (des équipes de 8). Les équipes passent des épreuves sportives, artistiques, scientifiques, ils participent à des jeux de logique, de culture générale, et ils gagnent des points ! A la fin du jeu, le classement des équipes est donné et des lots sont distribués. Pour clôturer Fort MTA, un goûter est distribué aux élèves dans la cour. Les élèves peuvent s'inscrire cette semaine et ceux qui n'ont pas d'équipe peuvent quand même venir lundi, et nous leur trouverons une équipe ! Les lots sont achetés par le foyer et le goûter est offert par le collège.

Enfin, autre événement important le lundi 4 juillet, le tirage au sort de la tombola organisée par le FSE ! A ne pas manquer....